

## Newsletter vom 31.01.2023

Autor: Michaela Tscherne

Sehr geehrte Projektpartner\*innen,

wir freuen uns, Ihnen mitzuteilen, dass wir heute die Überweisung Ihres Förderanteils veranlasst haben. Alle Verträge sind Ende voriger Woche bei uns eingelangt. Sie finden die unsererseits unterzeichneten Verträge jeweils in Ihrem Bereich im Projektintranet, auf den nur Sie Zugriff haben.

Bitte denken Sie daran, Ihre monatlichen Timesheets in diesem Bereich hochzuladen und Ihre Disseminationsaktivitäten (inkl. Nachweis) im Projekt-Intranet <https://cnl.ph-noe.ac.at/> in die Disseminationsdatenbank einzugeben.

Aktuell finden Gespräche bezüglich der diesjährigen Projekttreffen statt. Bitte halten Sie sich die u.a. Termine frei. Wir informieren Sie, sobald es ein genaues Programm gibt:

Online-TNP – Host: Universität Siegen – 12.-14.4.2023

Multiplier Event LMU München – 18.-20.10.2023

Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte gerne an mich.

Mit den besten Grüßen

---

Dear project partners,

we are pleased to inform you that today we have arranged the money transfer of your grant. We received all contracts at the end of last week. You will find each of the contracts signed by us in your area of the project intranet, to which only you have access.

Please remember to upload your monthly timesheets in this area and to enter your dissemination activities (incl. proof) in the project intranet <https://cnl.ph-noe.ac.at/> in the dissemination database.

Preparations are currently taking place regarding this year's project meetings. Please save the dates below. We will inform you as soon as there is a detailed program available:

Online TNP – Host: University of Siegen – April 12-14, 2023.

Multiplier Event LMU Munich – October 18-20, 2023.

If you have any questions pls. do not hesitate to contact me.

Best regards

Michaela Tscherne